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Da Quina de Hoje: Tudo o Que Você Precisa Saber

No Brasil, a loteria é uma atividade popular e emocionante. E um das principais atrações está na
"Da Quina de Hoje". Se você estava interessado em timemania loterias participar da mas não
sabe por onde começar? Você chegou ao lugar certo! Neste artigo que vamos lhe mostrar tudo o
mais ele precisa saber sobre A Da Cavalo De Hoje.
Antes de tudo, é importante entender o que foi a Da Quina. Trata-se da uma modalidadede loteria
em timemania loterias onde O objetivo será acertar quatro números sorteados De um total com
25! Existem diferentes formas para jogar e variados prêmios disponíveis; entãoé fundamental
conhecer as opções antes se começar.
Para jogar na Da Quina de Hoje, você precisará comprar uma cédula em timemania loterias um
das muitas lojas autorizadas pelo governo. Cada nota custa R$ 3 00 e Você pode escolher quatro
números ou deixar a máquina decidir Aleatoriamente! É possível também marcar apenas dois/
três número - mas isso reduz as chances da ganhar.
Uma vez que você tenha timemania loterias cédula, basta aguardar o sorteio. Que ocorre às 20h
de todos os dias úteis! Se ele acertar dos quatro números sorteados também é O grande prêmio!"
Existem ainda prêmios menores para Acertos parciais - como acertou três ou dois números.
A Da Quina de Hoje é administrada pelo governo federal e foi uma das principais fontesde renda
para o país. Além disso, certa parte dos ganhos são doada Para obras em timemania loterias
caridade ou programas sociais; então jogar na loteria está um forma se ajudar a comunidade
enquanto tenta ter sorte.
Então, se você está procurando uma forma emocionante e divertida de tentar ganhar algum
dinheiro extra. a Da Quina do Hoje pode ser um ótima opção! Com prêmios generosos com numa
chance diáriade ganha”, é fácil ver por que essa loteria tem tão popular no Brasil? Boa sorte!

Andrew Huberman: un científico que no siempre sigue su
propio consejo

En enero, Andrew Huberman, el podcaster y neurocientífico de Stanford,  escribió en X: "Creo
que es justo preguntarse si el MD o el científico o el funcionario de salud pública  que dice hacer
X o no hacer Y se ve y suena saludable y vital. Evito ir a un dentista  con dientes malos. ¿Qué
piensas? Siento que hay opiniones divididas sobre esto".
Unos tres meses después, la revista New York publicó  un perfil extenso de Huberman que reveló
detalles sobre su vida personal, incluido cómo, supuestamente, estaba siendo deshonesto con
varias  parejas románticas. Mientras que el programa de Huberman presenta una forma de vivir
guiada por la ciencia y la optimización,  "el perfil profundamente informado sugiere que está
dando vueltas siendo un desastre", escribió Arwa Mahdawi para el Guardian.



El perfil provocó  un experimento mental sobre la misma pregunta que planteó Huberman.
Algunos de los fanáticos de Huberman respondieron al artículo diciendo  que no importaba lo que
estuviera pasando en la vida personal de Huberman, su consejo, incluso sobre las relaciones,
seguía  siendo sólido.
En un episodio de Huberman Lab, Huberman discute la teoría de la adhesión, los suplementos
para aumentar la libido  y la atracción. "Me gusta pensar que las personas con las que nos
enamoramos son realmente especiales para nosotros, que  no podrían ser fácilmente
reemplazadas por otra persona", dice.
En YouTube, en respuesta a la entrevista de Huberman con David Buss  sobre la selección de
parejas románticas, un comentarista escribió: "Creo que su vida personal puede ser un fracaso,
pero algunas  de las cosas que enseña son útiles para las personas". Otro respondió: "Cómo
tratan a otros seres humanos en privado  debería preocupar a todos si se trata de una acción
injusta, especialmente para un defensor público de la salud mental  y física".
Para algunos oyentes de Huberman, este debate no se trata solo del contenido de relaciones
específico de Huberman. También  hay una percepción de que presenta una forma de vida
basada en el control y las decisiones informadas de salud  a través de una cuidadosa
consideración de los datos, y una preocupación de que su propia vida no siga esa  filosofía.
"Claramente vive por otro conjunto de reglas", como escribió una persona en el subreddit de
Huberman Lab.
Es incómodo cuando  una persona hace lo contrario de lo que es conocida. Francesca Gino,
profesora de la Escuela de Negocios de Harvard  que estudió la deshonestidad y el
comportamiento no ético, fue acusada y más tarde encontrada culpable de haber falsificado
resultados  y utilizado datos fraudulentos en sus artículos académicos. La autora de Girl, Stop
Apologizing, Rachel Hollis, se disculpó (dos veces)  en Instagram después de compararse a
Harriet Tubman.
Marie Kondo, la autora de The Life-Changing Magic of Tidying Up, quien nos  dijo que
deshagámonos de cualquier objeto que no desencadene alegría, admitió en 2024 que su hogar
estaba desordenado después de  tener hijos pequeños.

Filósofos antiguos creían que debías caminar la caminata

En 2014, Eric Schwitzgebel, un filósofo, se preguntó si los eticistas  profesionales se comportan
de manera más moral que otras personas. Rastreó los libros de la biblioteca perdidos sobre ética
en  comparación con otros temas, si los eticistas hablaban durante las presentaciones en
conferencias y si tiraban basura, omitían las tarifas  de la conferencia, ignoraban los correos
electrónicos de los estudiantes o no se mantenían en contacto con sus madres. "En  promedio, el
comportamiento de los eticistas profesionales es indistinguible del comportamiento de los grupos
de comparación de profesores en otros  campos", encontraron él y sus colegas.
Esto habría perturbado a los filósofos antiguos, dijo Jules Evans, historiador de ideas y filósofo 
práctico. En los días de los filósofos griegos y romanos, una persona sería juzgada tanto por la
calidad de sus  argumentos como por la calidad de su vida. Si decían una cosa pero vivían de
otra manera, podían convertirse en  objeto de burla.

Relatos de Frankfurt: el auge del "Apfelwein" en la capital
financiera de Alemania

Me encuentro sentado en Atschel, un acogedor, aunque  lleno Apfelweinwirtschaft (taberna de
vino de manzana) en Sachsenhausen, al sur del río Main desde la plaza central Römerberg de 
Frankfurt. La capital financiera de Alemania es una de las ciudades anfitrionas de la Eurocopa
2024, y estos establecimientos, junto  con sus jardines ajardinados, estarán abarrotados durante
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el torneo.
Inglaterra se enfrenta a Dinamarca aquí el 20 de junio, mientras que  Alemania se enfrenta a
Suiza tres días después. Esta nación es conocida por la calidad de su cerveza, por supuesto, 
pero aquellos que visiten Frankfurt para el fútbol encontrarán que aquí, otro trago reina:
Apfelwein.
Este tradicional cider Hessisch - la  bebida del estado de Hessen - es seco, sin gas, sin filtrar y se
hace de manzanas agrias, lo que  le da un sabor agrio. Muchos locales lo rematan con agua con
gas, diluyendo el sabor, amortiguando el 5-7% de  alcohol y haciéndolo especialmente
refrescante en días calurosos. Los más acérrimos de Sachsenhausen beben Apfelwein puro.

La obsesión de Frankfurt con  el "Apfelwein"

Atschel está abarrotado de locales, jóvenes y mayores, apiñados en bancos comunitarios. Pronto
se coloca en la mesa una  jarra gris grande, decorada con arte floral azul, llamada Bembel y es un
icono de Frankfurt, exclusivamente utilizado para servir  Apfelwein - o Ebbelwoi como se le
conoce en el dialecto local. Bembels se alinean en los estantes y cuelgan  sobre la barra. Este
Bembel es un Achter (ocho-er), lo que significa que contiene suficiente vino de manzana para
llenar  ocho Gerippte n; los vasos de 0,3 litros, con patrones de diamante en los que se sirve la
bebida. El  diseño rayado hace que la bebida brille a la luz (y facilita su agarre después de comer
una salchicha grasienta).
Vine  a Atschel para conocer a Stefan Krämer, historiador del Apfelwein, un hombre grande y
amigable con un conocimiento enciclopédico de  la historia local. Después de servir una bebida,
Krämer cubre su vaso con un Schoppedeckel - una tapa de madera  para protegerlo de los
insectos (y oradores descuidados).
Frankfurt está obsesionado con Apfelwein. Mientras Londres tiene el rascacielos Gherkin, la torre 
emblemática de la ciudad es das Gerippte - un vaso de vino de manzana de 110 metros (360
pies) de  altura que se eleva sobre el Main. Durante mi camino a Atschel veo tiendas de cerámica
apiladas desde el suelo  hasta el techo con Bembellen y paso un santuario de Adán y Eva con
manzana y Gerippte n en la  mano. Guirnaldas de abeto cuelgan sobre las calles empedradas y
las entradas de las casas con entramado de madera, identificando  un Apfelweinwirtschaft para
aquellos que están en el conocimiento.
Krämer lleva una sudadera con la leyenda "Mi cerveza favorita es el  apfelwein". Uno de sus
amigos, Jens, llega para unirse a nosotros en un scooter decorado como un Bembel, con un 
Gerippte bordado en el asiento.
"En la mayoría de las ciudades obtienes las mismas bebidas; la misma cerveza, los mismos
vasos",  dice Krämer. "Eso es por lo que preservo estas tradiciones. No sé exactamente cuántos
Bembels tengo. Tal vez 300."
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